



Precio FOB del Trigo

La Variación Obedece a los Mercados

Las variaciones a los precios FOB oficiales se suceden periódicamente, de acuerdo con las normas y metodologías establecidas en las Resoluciones 331/01 y 447/06. Los FOB son analizados diariamente por la SAGPyA, en función del seguimiento sistemático de la situación y tendencias de los precios internacionales y locales de más de 100 productos, **realizando los ajustes pertinentes en función de la situación del mercado.**

SUBA DEL COMMODITY

Según traders vinculados a la Bolsa de Cereales de Buenos Aires, **consultados por NewsAgro Argentina durante esta semana**, indicaron que la variación registrada en los últimos días en el precio FOB oficial del trigo, que osciló entre cinco y seis dólares por tonelada en las tres aperturas por mes de embarque vigentes, responde al comportamiento manifestado por los precios del cereal en los mercados internacionales. En ese sentido, **los valores en los principales mercados de referencia**, como lo son el FOB Golfo de Méjico para el trigo estadounidense y el FOB en el puerto de Rouen para el trigo francés, **registraron más de 10 dólares de suba.**

Este aumento en los precios internacionales del trigo responde a una situación de oferta y demanda mundial calificada como ajustada para el nuevo ciclo 2006/07, según las cifras del último reporte del USDA conocido en agosto.

WEATHER MARKET

A ello se agrega un importante factor que hace al "weather market americano", como lo es la sequía que ha estado afectando la siembra de trigo en nuestro país, en donde la falta de humedad adecuada está imposibilitando una expansión del área que, según las intenciones de siembra previas al inicio de las tareas, podría haber alcanzado al 10% de incremento con respecto al ciclo anterior, pero ahora se calcula en un 4%.

Por lo tanto, **la medida no podría ser interpretada como afectando los intereses de los productores o como un aumento de la presión fiscal,** dado que el incremento de los precios mundiales se reflejó en los valores del cereal en la plaza local, en la que los valores forward mostraron una tendencia positiva, sólo quebrada hacia fines de mes por una mayor oferta de los productores que a los valores alcanzados encontraron incentivos para vender anticipadamente parte de su producción.

Así, el Gobierno pretendió salir al cruce de versiones de entidades defensoras de los productores trigueros, entre ellas CARBAP, que envió carta solicitando a la ministra de Economía y Producción Lic. Felisa Miceli solicitando las debidas explicaciones por la fijación de precios de referencia del trigo para el mes de diciembre de 2006 a valores muy inferiores a los vigentes en el mercado internacional al momento de su fijación. La entidad ruralista sostuvo que con esta errónea medida nuestro país ha salido perjudicado como así también los productores agropecuarios que comercializan su cosecha con dicha cotización.

Cabe destacar que, luego del ajuste vinculado a condiciones propias del mercado y de las oscilaciones de los precios, los mismos retomaron una tendencia alcista a tono con lo que está sucediendo en los mercados mundiales.

Por otra parte, la Secretaría de Agricultura de la Nación considera auspicioso el ritmo de negocios en el mercado triguero, donde a un importantísimo volumen de declaraciones juradas de ventas al exterior para el próximo ciclo se corresponde un récord de ventas anticipadas por parte de los productores, de más de tres millones de toneladas.

Autor: Lic Maira Brandán

Fuente: Consultora NewsAgro www.newsagro.com.ar